

Le président bolivien lance un appel à socialiser les richesses dans le monde



La Paz, 7 mai (RHC-PL)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a lancé un appel à socialiser les richesses dans le monde pour qu'elles ne restent pas entre les mains d'un groupe réduit de personnes.

Lors de la clôture du Sommet Modèle des étudiants universitaires du Groupe-77 plus la Chine, il a déclaré que l'on peut changer l'actuelle réalité pour distribuer les grandes ressources avec justice.

Le président Morales a signalé comme paradigme le cas de la Bolivie, qui après la nationalisation des hydrocarbures, a une économie ferme, laquelle permet un investissement public sans précédents d'environ cinq milliards de dollars.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/22527-le-president-bolivien-lance-un-appel-a-socialiser-les-richesses-dans-le-monde>



Radio Habana Cuba